
LA NAZIONE VIIVenerdì 28 luglio 2006 ASSISI / TODI / BASTIA
.

ASSISI — I piani di razionaliz-
zazione dei servizi sanitari, an-
che quando adottati in sede loca-
le, possono creare rischi per i
cittadini e possibili gravi disser-
vizi. Il problema viene segnala-
to con una mozione, presentata
dai consiglieri di maggioranza
Morani, Rosatelli, Buini e Pasto-
relli, che sarà esaminata dal con-
siglio comunale d’Assisi nella
prossima riunione, in program-
ma il 31 luglio.
Il problema riguarda il servizio

della ex guardia medica, oggi
denominato di Continuità Assi-
stenziale, che ha sede presso il
Distretto Sanitario a Santa Ma-
ria degli Angeli. Vi operano
quattro medici per turno (che ha
una durata di 12 ore) i quali ga-
rantiscono la copertura sanitaria
per i Comuni di Assisi, Bastia
Umbra, Bettona e Cannara.
Una recente proposta di revisio-
ne dell’accordo per la Medicina
Generale della Regione Umbria
ai fini di ottenere una riduzione
della spesa sanitaria — rileva la
mozione — prevede un’ipotesi

di riorganizzazione del Servizio
di Continuità Assistenziale che
comporterebbe una riduzione
del numero dei medici in servi-
zio presso il Distretto Sanitario
di Assisi e l’adozione per 118 e
Continuità Assistenziale di un
unico numero di chiamata tele-
fonica (118).
La modifica avrà effetti negati-
vi e penalizzanti per i residenti
del comprensorio, ma anche per
i turisti che arrivano ad Assisi
in vari periodi dell’anno.
Oltre ad avere un’assistenza me-
dica notturna e nei giorni festivi
più problematica, è prevedibile

un affollamento verso il pronto
soccorso di quanti avranno ne-
cessità anche di verifiche e con-
trolli.
Il numero telefonico unico, inol-
tre, avrà come effetto primario
quello di allontanare il medico
dal paziente. Si sollecita, quin-
di, l’amministrazione comunale
a farsi carico del problema, ma-
gari allargandolo agli altri Co-
muni interessati.
Nel bacino d’utenza la popola-
zione residente è di circa 60mi-
la abitanti, per i quali fino ad og-
gi l’assistenza della guardia me-
dica ha garantito, non solo gli

adulti, ma anche i bambini in
età pediatrica.
Il documento, infine, riapre una
questione in sospeso da molti
anni: l’istituzione di una Guar-
dia medica turistica che, in de-
terminati periodi dell’anno di-
venta indispensabile, soprattut-
to nel territorio di Assisi, in con-
comitanza con le più importanti
ricorrenze religiose quando ven-
gono ad Assisi, non solo per le
visite ai santuari, ma anche per
assistere ai riti liturgici.

M.S.

BASTIA — Siamo ormai alle ulti-
me battute degli spettacoli estivi,
quest’anno in edizione ridotta, che
sono stati promossi dall’assessorato
comunale alla Cultura. Ieri sera l’ap-
prezzata esibizione dei musicisti
specialisti del genere rhythm and
blues insieme ai Filarmonici di Bel-
fiore, che con il Modern Voices En-
semble di Mauro Presazzi ed il grup-
po pop-rock Soul Glo hanno anima-
to Piazza Mazzini; stasera, venerdì,

il programma di «Ser’arte d’estate»
offre lo spettacolo di balletto del
gruppo folkloristico «Sma Labscho-
ol Kebayoran» di Jakarta. Analoga
esibizione per lo spettacolo finale,
in programma lunedì prossimo, con
il balletto del gruppo folkoristico
«Folk Dance Group Gehem» di
Ankara. Ancora una volta, dunque,
le musiche e le danze del Folklore
internazionale saranno le componen-
ti fondamentali per uno scambio cul-

turale ed umano con realtà profonda-
mente diverse dalla nostra. Nelle
precedenti serate, sette in tutto del
cartellone ridotto 2006, sono state
protagoniste le bande musicali um-
bre, in particolare quella di Costano
che ha richiamato in piazza molti
giovani attirati dalla musica bandi-
stica, ma anche dall’abilità mostrata
da molti musicanti, giovani ed an-
che giovanissimi.

M.S.

BASTIA UMBRA Grande successo del cartellone: attesa per i nuovi appuntamenti

Estate sotto le stelle all’insegna di danza, musica e spettacolo

di Susi Felceti

TODI — Sarà Emidio Costanzi,
consigliere comunale nelle file dello
Sdi-Mre-Mst, il nuovo assessore
comunale al posto del dimissionario
Luca Pipistrelli. La nomina deve essere

ancora effettuata dal
sindaco Catiuscia
Marini, che vi
provvederà prima di
andare in ferie la
prossima settimana, ma
il vertice effettuato
nella serata di
mercoledì, alla
presenza del primo
cittadino, di tutti i

capogruppo consiliari di maggioranza e
dei segretari di partito, lascia spazio a
pochi dubbi. Se mai ce ne fosse stato
qualcuno. I socialisti tuderti, che fanno
parte della coalizione di centrosinistra
insieme ai repubblicani, dopo la riunione
del direttivo di qualche giorno fa hanno
avanzato la loro proposta. Una proposta

che ha trovato unanimità di consensi in
tutti gli schieramenti: «Ringrazio il
sindaco e i partiti — afferma il
capogruppo Sdi Massimo Buconi — che
hanno compreso le problematiche
personali di Luca Pipistrelli e condiviso
il nome di Costanzi, su cui si è registrata
la convergenza unanime di tutto il mio
partito. Sono convinto che al più presto
si possa ripristinare un proficuo lavoro
con la giunta per portare a termine le
promesse fatte agli elettori».
Costanzi, alla sua prima esperienza
amministrativa nelle vesti di assessore, è
stato capogruppo dell’Ulivo nella prima
legislatura Marini, presidente delle Irbb
e da sei anni è presidente dell’Ente Parco
Fiume Tevere. Manterrà la delega
all’urbanistica che era stata in questi
anni di Luca Pipistrelli. «Seppur nella
limitatezza della legislatura residua —
afferma Floriano Pizzichini, segretario
della sezione di Todi dello Sdi —
Costanzi non mancherà di svolgere
proficuamente il proprio lavoro, vista la
lunga militanza e l’esperienza acquisita».

ASSISI — Da ex scuola a luogo di aggregazione e
per attività culturali. Soddisfazione e consensi so-
no stati espressi da coloro che hanno partecipato al
primo corso di Lingua e Cultura Inglese, promos-
so ed in parte finanziato dal Comune, tenuto a cura
dell’Accademia Lingua Italiana Assisi, svoltosi
nella sede comunale di Castelnuovo.
Le lezioni hanno avuto inizio in data 4 novembre
2005 con 26 studenti, divisi in
due gruppi. I partecipanti hanno
frequentato due lezioni settima-
nali di 90 minuti, nei giorni di lu-
nedì e mercoledì.Nell’arco delle
80 ore di lezione è stato propo-
sto un programma di attività fi-
nalizzate all’uso indipendente
della lingua inglese nei contesti
d’uso più rilevanti. Si è trattato
di lezioni esclusivamente in lin-
gua inglese, avvalendosi di mate-
riali didattici consegnati all’inizio del corso e dei
materiali autentici presentati in classe durante il se-
mestre. Dopo aver sostenuto una prova di valuta-
zione, alla conclusione del corso tutti gli studenti
hanno ricevuto un certificato di frequenza, tenuto
conto dei crediti formativi attribuiti. Molti studenti
iscritti all’Università o inseriti in contesti azienda-
li hanno reso noto agli organizzatori che i propri
crediti sono stati riconosciuti.
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TODI — Se i lavori di conso-
lidamento del versante sopra-
stante i giardini Oberdan so-
no ormai terminati, debbono
ancora iniziare quelli relativi
al percorso pedonale di Por-
ta Orvietana, chiuso da più
tempo sempre a causa di un
movimento franoso. L’appal-
to, con ogni probabilità, ver-
rà fatto entro il mese di set-
tembre: intanto cittadini e tu-
risti, numerosi in questo me-
se di luglio, se vogliono o de-
vono salire fino in centro sto-
rico senza usufruire dell’im-
pianto meccanizzato di risali-
ta, spesso non funzionante,
sono costretti ad utilizzare
un percorso alternativo che,
anche di recente, è stato criti-
cato da più parti per l’inade-
guatezza dello stesso. L’au-
spicio è che si concretizzi al
più presto anche questo inter-
vento, con le medesime mo-
dalità e con i medesimi risul-
tati di quello attuato sul ver-
sante soprastante, sulla via
delle Piaggiole.

TODI
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